

REPUTASI

Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Lakukan Pemantauan Harga Sembako di Pasar Tradisional

M Ali Akbar - SULBAR.REPUTASI.OR.ID

Dec 17, 2024 - 14:13



Pasangkayu, – Dalam rangka memastikan kestabilan harga sembako dan kesejahteraan masyarakat, Babinsa Koramil-03 Baras, Kodim 1427/Pasangkayu, melakukan pemantauan harga sembako di Pasar Tradisional Desa Bulumario, Kecamatan Sarudu, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini juga bertujuan untuk

mengawasi ketersediaan bahan kebutuhan pokok yang sangat dibutuhkan oleh masyarakat, khususnya menjelang libur akhir tahun.

Selasa (17/12/2024)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Sertu Pasong, Babinsa Koramil-03 Baras, bersama Kepala Dusun Panca Marga, Syarif, yang juga memberikan perhatian terhadap harga sembako dan kondisi pasar. Pemantauan ini menjadi bagian dari upaya TNI-AD dalam menjaga kestabilan ekonomi di tingkat desa, serta memastikan tidak adanya praktik penimbunan barang yang dapat merugikan masyarakat.

"Pemantauan harga sembako di pasar tradisional ini penting untuk menjaga kesejahteraan warga, terutama dalam menghadapi potensi lonjakan harga menjelang hari besar," kata Sertu Pasong dalam kesempatan tersebut. Beliau juga mengimbau kepada pedagang dan konsumen untuk saling menjaga kenyamanan dan kerjasama dalam menjaga harga agar tetap terjangkau oleh seluruh lapisan masyarakat.

Kegiatan ini tidak hanya berfokus pada pengawasan harga sembako, namun juga untuk mempererat hubungan antara TNI dengan masyarakat. Kepala Dusun Syarif mengungkapkan, "Kehadiran Babinsa di pasar ini memberikan rasa aman dan nyaman bagi pedagang dan pembeli. Semoga dengan pemantauan ini, kita bisa bersama-sama menjaga stabilitas harga dan mencegah adanya penyalahgunaan di pasar."

Dalam kesempatan ini, masyarakat setempat juga diingatkan untuk selalu waspada terhadap harga-harga yang tidak wajar dan melaporkan jika ditemukan adanya penyimpangan. Pemantauan ini mendapat apresiasi dari berbagai pihak, termasuk warga Desa Bulumario yang merasa terbantu dengan perhatian yang diberikan oleh Babinsa dan pemerintah setempat.

Kegiatan pemantauan harga sembako di Pasar Tradisional Desa Bulumario ini diharapkan dapat terus dilakukan secara rutin guna menjaga kestabilan harga sembako dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap pemerintah dan aparat keamanan setempat.